



成功祈願!

通信 No.5では、8月に開催したまちいち縁日の様子をご紹介します!

8月6日 **第7回「まちいち縁日！」** 今年の夏も『まちいち縁日』を開催! 児童クラブに通う子ども達を招待し、焼きそば・フランクフルト・フライドポテト・ポップコーン・チョコバナナ・ラムネ・フリスビーゲーム・スマートボールの8店の出店になりきりました。中学生2名と高校生1名が参加し、チョコバナナとゲームコーナーを担当♪また、天塩高校2年生4名がインターンシップ(職場体験)を利用して参加しました。小学生・中学生・高校生~最高齢97歳の幅広い年代で一緒に作った縁日。年々、参加者からのアイデアでパワーアップ☆



焼きそば



まちいち縁日大成功!



おしゃべりタイム



ポップコーン

子どもたちを喜ばせたい! という思いがカタチになったこの取り組みも3年目。「まちいちの人だ!」と、子ども達にもまちいちカフェが浸透している様で、参加者とすっかり顔見知り♪幌延っ子が大人になった時「まちいち縁日」を思い出し、懐かしい記憶のひとつになってくれたらいいなと思っています。まちいちカフェらしく、たくさん交流できた縁日でした。また来年も、みんなで笑おう!



ほろのべみくじ



スマートボール



チョコバナナ

じゃんけんミッション



景品争奪! じゃんけん大会